

校長雑感

# Soundscape

松本蟻ヶ崎高校  
第57号  
令和6年10月25日

## 「好き」をとことん追究する その2



来場のお客様は高校生の力にびっくりされていました



月曜日から実施された2学年の広島方面への研修旅行はお天気にも恵まれ充実した貴重な時間となりました。それぞれが感じた「過去と現実」を自分ごととして、そして肌で感じた日本のさまざまな地域文化の違いを、これからすすむ先の人生に大いに活かしてほしいと願うところです。◆10月19日は「第31回長野県高等学校総合文化祭」開催式が長野市のホクト文化会館で行われました。今年の全国総文「ぎふ総文」に参加した団体の凱旋演奏には本校室内楽部生徒も参加、また書道部門に参加した3年長崎さんの作品も展示されました。夏のそれぞれの成果が今後の活動へ繋がっています◆20日に行われた「JOC ジュニアオリンピック第18回 U18陸上競技大会(全国大会)」において2年近藤孝太君が走り幅跳びで見事全国2位の結果をおさめました！インターハイに続き彼の躍進は留まるところなし！おめでとうございます◆23日3年萩原正太郎君は松本山雅 FCトップチームへの昇格が決まり記者会見を行いました。学業とユースでの活動を見事両立させ「プロになる」という自身の夢を叶えました。公立高校からの昇格は快挙！これからも真摯にサッカーと向き合う彼の姿を応援したと思います。それぞれの「好き」をとことん追究する。その姿勢はこれから的人生を大きく飛躍させる一歩となることでしょう。蟻高生、恐れることなくこれからも前進するのみ！がんばれ！！【おまけ：教え子である先先生と昼休みのミニコンサートに出演】これが私たちの「好き」の追究です

